

Senadores avalan donar sus órganos

Escrito por comunicado

Jueves 27 de Septiembre de 2012 21:00



México, D.F., 27 septiembre 2012.- Senadoras y senadores de la República avalaron un punto de acuerdo en el que manifiestan en forma expresa su consentimiento para ser donadores de sus órganos, mediante la correspondiente inscripción en el Padrón de Donadores de la Comisión Nacional de Trasplantes.

La proposición incluye el exhorto para que la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública de la Cámara de Diputados considere en el Presupuesto de Egresos de 2013 un aumento de 15% a los recursos asignados al Centro Nacional de Trasplantes, para canalizarlos a capacitación y especialización de médicos.

En otra parte del resolutivo, se aprobó solicitar al CENATRA un diagnóstico integral sobre las condiciones en que opera el Sistema Nacional de Trasplantes, a fin de que el Congreso de la Unión garantice la disponibilidad en el Presupuesto que cubra sus requerimientos a favor de la cultura de la donación y trasplante de órganos, tejidos y células.

Al exponer los detalles de su propuesta, la senadora panista Mariana Gómez del Campo sostuvo que actualmente existe un gran déficit en el número de donantes por consentimiento expreso y que es necesario abatir el rezago o insuficiencia que se tiene al respecto.

Senadores avalan donar sus órganos

Escrito por comunicado

Jueves 27 de Septiembre de 2012 21:00

Por ello, destacó la importancia de que los senadores “sentemos las bases y seamos ejemplo para con la población concientizando a través de los hechos y llevando a cabo este gran y altruista acto generoso” de inscripción en el registro de donantes.

Dio a conocer que España y Estados Unidos cuentan con 35 y 26 donantes por millón de habitantes respectivamente, mientras que en México sólo hay siete voluntarios por millón.

Es necesario generar conciencia --argumentó-- hay un número creciente de enfermos, que sólo vivirán si reciben el trasplante de un órgano o tejido. Más de 16 mil pacientes están a la espera de una respuesta favorable.

Por todo esto, afirmó, no podemos permitirnos como sociedad que cada año mueran un promedio de 380 mil personas que podrían ser candidatas para ser donadores y que no lo hagan por falta de información.

Al hablar a favor de la propuesta, el senador Francisco Salvador López Brito informó que la reforma más reciente en la materia, permite el fortalecimiento institucional con un organismo coordinador único de la política pública en la materia y la profesionalización en el proceso de procuración de órganos.

También, dijo, abona a la ampliación nacional de cobertura, al obligar la existencia de centros estatales de trasplante en cada una de las 32 entidades federativas y a crear un nuevo reglamento, dado que el existente data de 1984.

A su vez, el senador perredista Fernando Mayans Canabal, señaló que según el Observatorio Mundial de Donación y Trasplantes, de la OMS, la donación de órganos alcanzó en 2010 la cantidad de 106 mil 879, donde el riñón fue el principal órgano donado con 73 mil 139, seguidos por el hígado, y en último lugar el del intestino delgado.

En el caso de México, refirió, la cultura de la donación de órganos se ha impulsado y crecido,

Senadores avalan donar sus órganos

Escrito por comunicado

Jueves 27 de Septiembre de 2012 21:00

aunque de forma pausada, gracias al trabajo de las instituciones médicas y la sociedad civil. En este sentido, el Observatorio Mundial registró al país dentro de los 50 con mayor actividad en donación de órganos, por lo que ocupamos el lugar 42.